
 

 

Anlage 3 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 18.05.2017 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Ein Einwohner wandte bezüglich der Betreuungs- und Bedarfssituation in der 

Kindertagesstätte Otze ein, dass eine Erhöhung der Anzahl der Kitaplätze und zeitgleiche 

Senkung der Anzahl der Krippenplätze das grundsätzliche Problem nur verlagere. Es 

herrsche mittlerweile Frustration aufgrund des begrenzten Angebotes. 

Herr Baxmann wandte ein, dass die Stadtverwaltung sich dieser Problematik bewusst 

sei und Kindertagesstätten gebaut würden, um die Probleme zu lösen. 

Schwerpunktmäßig sollten Otzer Kinder, in Otze einen Kitaplatz erhalten. Dem Bedarf 

könne man jedoch derzeit trotz zusätzlicher Angebote nicht gerecht werden. 

Eine Einwohnerin berichtete, dass sie mit der Hoffnung auf eine gute Infrastruktur 

nach Otze gezogen sei, nun jedoch ihr Sohn bei einer Tagesmutter in Schillerslage 

betreut werde.  

Herr Baxmann bestätigte, dass die Neuentwicklung von Baugebieten einiges mit sich 

ziehe, wie z.B. der Ausbau der Infrastruktur. Zudem sei die Bevölkerungsstruktur in 

Neubaugebieten nicht planbar. 

Frau Träger wandte ein, dass die Entwicklung der Baugebiete und der dazugehörigen 

Infrastruktur ein atmender Prozess sei. Gleichwohl sei es wichtig sich mit den 

Gegebenheiten vor Ort auseinander zu setzen und Lösungen zu schaffen, die die 

Situation entschärfen würden. Hieran müsse gearbeitet werden. 

 

2. Am 11.06. finde die Tour de Flur statt. Ein Einwohner bat darum, den Lindenbrink 

z.B. vom Gärtnerbauhof auf „Vordermann“ zu bringen. 

Antwort Tiefbauabteilung:  

Die Kollegen des Gärtnerbauhofs sind über die Veranstaltung informiert und werden dies 

bei der regulären Unterhaltung der Flächen nach Möglichkeit berücksichtigen.  

 


